



「空はるか」

令和4(2022)年1月12日(水)発行 発行者：白井 基



2022年も、よろしくお願ひします。

新年あけましておめでとうございます。昨年は、保護者の皆様、地域の方々のご協力とご支援をいただき、多くの行事を行うことができました。

今年も状況を見ながら、安全に安心して過ごせる学校づくりを進めていきます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



3学期最初の授業、がんばっているぞ大見っ子!

今日から授業がスタートしました。8時40分～55分の間で各学級の授業風景を撮影しました。新学期に向けて張り切っている大見っ子の姿を紹介します。



1年生は書写で、書初めをし、今年がんばりたいことを書きました。2年生は算数で、2学期に学習した九九のおさらいをしました。

3年生は体育で、縄跳び練習をし、あや跳びや時間飛びをしました。4年生は、算数で、表を使って整理する方法をみんなで考えました。



5年生は理科で、生命の誕生についての学習が始まりました。6年生は国語で、書き取りに続いて教科書の音読をしました。

どの学級からも、新学期になったのでしっかりがんばるぞ!という気持ちが伝わってきました。この気持ちを忘れずに、3学期も楽しくしっかりと過ごしてほしいと願っています。